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Diese Welt ist wichtig
Friedrich Weinreb in Die sieben Prophetinnen

Gott schickt den Messias, den Gesalbten, in diese Welt und sagt nicht: Kommt
dorthin, dort wird es schon sein; er schickt ihn hierher. Das Versprechen gilt
hier.  Und  der  Leib  des  Menschen  besteht  auf  dem  Diesseits,  trotz  aller
Philosophien, trotz aller Mitteilungen, die leicht, wie im Rausch, sagen: Das ist
alles nichts hier, dort werdet ihr es erleben. – Nein, es ist diesseits, sagt die
Bibel, und das ist das Einmalige, das Gewaltige auch unserer Verantwortung.
Und selbst die kleinste Sache hier ist wichtig, jeder Grashalm, jede Blume,
jeder  Baum,  jedes  Wasser,  nichts  ist  hier  verloren  und abgeschnitten  und
versprengt.
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